



08.02.2024 00:00 CET

Was für eine Gaudi auf der Lunder Wiesn!

Campus Louisenlund statt Theresienwiese: Was für ein tolles erstes Oktoberfest in Louisenlund. Mit viel Engagement, Herzblut und Liebe fürs Detail hatte die Schülersvertretung die „Lunder Wiesn“ organisiert und damit bayrisches Flair an die Schlei geholt. In dem großen Festzelt hinter dem Schloss sorgte das Schlei Orchester Kappeln für zünftige Stimmung und es dauerte nicht lange, bis die ersten Schülerinnen und Schüler auf den Tischen tanzten. Und natürlich trugen alle Mädchen fescche Dirndls und die Jungs knackige Lederhosen. Auch viele Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aus Louisenlund feierten gerne mit.

Rund um das Festzelt gab es bayrische Gaudispiele für Jung und Alt, bei denen Kraft, Geschick und die richtige Technik gefragt waren – ein bisschen Wiesn-Workout für alle Besucherinnen und Besucher. Auf die Schlagkraft kam es bei „Hau den Lukas“ an. Ordentlich Schwung holten die Schülerinnen und

Schüler, um mit dem Hammer die Glocke zum Schrillen zu bringen. Zittrige Arme bekamen die ein oder anderen beim Maßkrug-Stemmen. Hier musste ein gefüllter Bierkrug (aber ohne Bier...) mit ausgetrecktem Arm auf Schulterhöhe gehalten werden, nur die Stärksten schafften es ins Finale.

Lange durchhalten mussten die Wiesn-Besucher auch beim Rodeo-Bullriding. Eine gute Bauch- und Rückenmuskulatur waren erforderlich, um es möglichst lange auf dem elektronischen Bullen auszuhalten, sonst landete man schnell unsanft auf der Matte.

Lebkuchenherzen, Crêpes, jede Menge Brezeln und am späteren Nachmittag auch Bier machten die Lunder Wiesen 2023 richtig perfekt.

Louisenlund ist Internat, Ganztagsgymnasium, IB World School sowie Grundschule. Seit 1949 führt die Stiftung Louisenlund junge Menschen zur allgemeinen Hochschulreife und ist heute staatlich anerkanntes Gymnasium. Neben dem Abitur bietet Louisenlund auch einen englischsprachigen Schulabschluss an: das International Baccalaureate Diploma (IB). Der Abschluss ermöglicht Schülern neben dem deutschen auch einen weltweiten Hochschulzugang. Darüber hinaus ist Louisenlund als Round Square Schule weltweit mit über 200 Schulen vernetzt. 2015 hat die Stiftung Louisenlund ihr Bildungsangebot um eine Halbtagsgrundschule für Schüler aus der Region erweitert und ermöglicht somit eine lückenlose Schulbildung von der 1. Klasse bis zur Hochschulreife. Seit 2016 fördert Louisenlund als plus-MINT Talentzentrum begabte MINT-Schülerinnen und Schüler und bietet als erstes Internat Norddeutschlands das spezielle plus-MINT Talentförderprogramm von MINT-Talenten an. Derzeit besuchen knapp 440 Schülerinnen und Schüler Louisenlund. Davon sind 340 Schülerinnen und Schüler intern (Internat) und 100 Schülerinnen und Schüler extern.

Kontaktpersonen



Achim Messerschmidt

Pressekontakt

PR, Öffentlichkeitsarbeit und Marketing

achim.messerschmidt@louisenlund.de

+49(0)4354 999 260